

Reunión de dirigentes israelitas en Toronto

Durante su visita de seis días a Canadá, el Primer Ministro israelita Menachem Begin, llamó a su Ministro de Defensa, Ezer Weizman y al Ministro del Exterior, Moshe Dayan, a Toronto el día 10 de noviembre para debatir sobre la última propuesta de paz egipcia, después de las dificultades presentadas en la marcha de las negociaciones en Washington. A la derecha, el Sr. Begin contesta preguntas durante una rueda de prensa celebrada en Ottawa el 7 de noviembre, mientras el Primer Ministro Pierre Trudeau permanece detrás suya. El día anterior, el Sr. Trudeau dio la bienvenida al Sr. Begin y a su señora en el Aeropuerto Internacional de Ottawa, en su primera visita oficial a Canadá. Además de celebrar conversaciones con el Sr. Trudeau y otros ministros, el Primer Ministro israelita fue recibido por el Gobernador General, Jules Léger, y



Ted Grant

visitó la Cámara de los Comunes. También celebró entrevistas en la televisión nacional, reuniones con funcionarios gubernamentales provinciales y municipales, y miembros de la comunidad judía de Ottawa, Montreal y Toronto.

* * * *

Se confirma la exposición Tutankhamon en Toronto

Recientemente el Embajador canadiense en Egipto, Jean-Marie Déry y el Ministro egipcio de Educación, Cultura e Investigación Científica, Dr. Hassan Mohammed Ismail, firmaron un protocolo que permite la exhibición de unas de las mayores colecciones de otras egipcias antiguas.

También se firmó un acuerdo técnico en representación de los intereses de los Museos Nacionales de Canadá y la Organización Egipcia de Antigüedades que permitirá

la exhibición de los *Tesoros de Tutankhamon* en la Galería Artística de Ontario en Toronto, en noviembre y diciembre de 1979.

La exposición contiene 55 objetos, desde la tumba de Tutankhamon, faraón de Egipto de 1334 a 1325 A.C., descubierta por el arqueólogo británico Howard Carter en 1922. Desde noviembre de 1976, fecha en que se inauguró su exhibición en la Galería Nacional de Washington D.C., estos artefactos están realizando una gira artística por los Estados Unidos. Antes de su llegada a Canadá habrá podido ser vista en Chicago, Nueva Orleans, Los Angeles, Seattle, Nueva York y San Francisco.